

ESCRIBE A LOS JOVENES FRAY ANTONIO PUIGJANE



Queridos jóvenes, hermanos llenos de vida ¡PAZ Y BIEN!

Con respeto y cariño inmenso les hago llegar dos palabras, a través de TIEMPO LATINOAMERICANO.

Tuve el privilegio de estar, por segunda vez, un mes entero en dos pueblos maravillosos, que, mucho más pequeños, pobres y débiles que nosotros, los argentinos, supieron, sin embargo, ponerse de pie y decir BASTA!. Estuve en Nicaragua y Cuba. ¡Si, Cuba hace 26 años y Nicaragua hace 6 años, dijeron ¡BASTA!, y comenzaron a tratar de caminar como PUEBLOS LIBRES, hechos de HOMBRES LIBRES.

Y dijeron, para esto ¡Basta! a la mentira, al abuso, al pisoteo, al placer mentiroso, al trillo del lujo estúpido, al negocio que envilece, y ¡no se asusten!, ¡basta a la "religión" que domestica!

Les aseguro, muchachos y chicas queridos, que da gusto tratar con el pueblo cubano. Es el pueblo de hombres y mujeres felices porque se sienten libres. Y experimenté el gozo de ser abrazado en las calles, por haber cantado dos palabras públicamente a la FE LIBERADORA DE JESUS que está metida en el alma de toda latinoamerica y debe ser RESCATADA de las mentiras y del abuso del imperialismo.

En nuestra Patria, la FE de Jesús, la Fe liberadora aún esta feamente usada, para DOMESTICARNOS Y MANTENERNOS ESCLAVOS de quienes disfrutan del trabajo y hasta del hambre de millones de argentinos.

Muchachos y chicas queridos: en este año de la JUVENTUD, como quisiera verlos de pie, libres, de ojos y corazón abiertos, dispuestos a luchar como Jesús, por la FELICIDAD verdadera de TODOS.

El P. Miguel D' Escoto, misionero Canciller de Nicaragua, con su ayuno de 30 días a solo agua, nos invitó a todos los latinoamericanos a meternos en una auténtica "INSURRECCION EVANGELICA", viviendo, 'EN SERIO el Evangelio. ¡Qué maravilla sería!

Los invito, desde aquí, a intentarlo. Y estoy seguro que si Uds., los jóvenes cristianos, se insurreccionan de veras como Jesús lo enseñó, la REVOLUCION que necesitamos, a fondo, será pronto una realidad que comenzará a notarse y crecerá como un incendio de verdad, de justicia, de paz y de amor. Es cuestión de decidirlo y poner manos a la obra. Ya lo estan haciendo millones de hombres, en Latinoamerica desde todas las trincheras. Ocupemos la nuestra aquí, con gozo y esperanza.

Un abrazo
Fray Antonio

DEBEMOS SER CONSTRUCTORES DE FRATERNIDAD

DEBEMOS RECUPERAR EL PROFETISMO EN LA IGLESIA

DEBEMOS ASUMIR LA CRUZ

